

APLAZAMIENTO de las PRÓXIMAS OPOSICIONES



MANU

Las próximas oposiciones a la enseñanza pública en el Archipiélago no tendrán lugar hasta el verano de 2021. La situación de incertidumbre en la que nos encontramos, como consecuencia de la expansión de la Covid-19, ha hecho que la

Consejería de Educación, Universidades, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias haya tomado la decisión de no celebrar los exámenes previstos para este verano y postergarlos un año.

ANPE Canarias había demandado que la Administración Educativa tomara una determinación lo antes posible, ya que miles de docentes en Canarias estaban formándose para aspirar a alguna de las plazas de empleo público que se iban a ofertar, sin tener garantías de cuándo se celebrarían las pruebas. **Nos habría gustado que la decisión acordada fuera unánime en todo el país, pero, al cierre de esta edición, todavía se desconocía qué iban a hacer algunas comunidades autónomas con sus convocatorias de oposiciones, lo que es una mala noticia.** El Ministerio de Educación y Formación Profesional no ha logrado el necesario consenso con todas las consejerías de los distintos territorios y algunas quieren mantener las oposiciones este verano, algo que perjudica a los aspirantes, ya que deben tener las mismas oportunidades en todas las autonomías.

En el transcurso de las negociaciones, nuestro sindicato también defendió la posibilidad que de las oposiciones se celebraran en el mes de septiembre, siempre y cuando no existiera riesgo para la salud de los aspirantes, pero esta posibilidad no ha sido tenida en cuenta.

En cualquier caso, llegados a este punto **hemos requerido que se publique con urgencia la aprobación de la oferta de empleo público (OPE) en el BOC, para posibilitar que el**

total de plazas se pueda ofertar durante los próximos tres años, junto con las que se generen en esos cursos. Pedimos que esta publicación se realice con carácter inmediato, ya que es posible que el Gobierno central imponga restricciones de reposición de personal para contener la crisis económica derivada de la pandemia actual, y sólo si la OPE es oficial se podrá sumar esas plazas a convocatorias futuras.

Somos conscientes del grave perjuicio que supone este aplazamiento para muchos docentes, pero entendemos que es la decisión menos mala en el contexto actual. Desconocemos cuánto tiempo se prolongará el Estado de Alarma y las restricciones actuales, pero también cuánto tardaremos en recuperar nuestro estilo de vida anterior. Es previsible que la vuelta a la normalidad sea progresiva y esté plagada de medidas para garantizar nuestra seguridad. En este sentido, exigiremos que preservar la salud de todos los docentes sea una prioridad para todas las administraciones.

Con respecto a qué cuerpos participarán en la oferta del próximo año, hemos recordado a la Consejería de Educación que **debe negociar esa decisión con los sindicatos y que es conveniente que el acuerdo final se base en las previsiones de otras comunidades autónomas. Planteamos que debemos convocar oposiciones en los mismos cuerpos, si queremos evitar el "efecto llamada", porque no podemos tolerar ninguna desigualdad de oportunidades dentro del territorio nacional.**

